



1 de octubre de 2021

JUSTICIA

Vinculan a proceso a 14 sicarios del CJNG

Señalados por delitos como delincuencia organizada, contra la salud, secuestro, acopio de armas de fuego, así como posesión de armas, **cartuchos y cargadores** de uso exclusivo del Ejército, un grupo de integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación enfrentarán a la ley. **Los detenidos tras cinco cateos** en domicilios de Jalisco, fueron arraigados y se les llevó frente al Juez de Control, quien los vinculó a proceso bajo prisión preventiva y les otorgó cuatro meses de investigación complementaria.

DERECHOS HUMANOS

Muerte lenta o detención; el dilema de desplazados

Los cerca de 10 mil sirios que viven en el campo Rukban, instalado en 2014 en la frontera entre Jordania y Siria, son los últimos de las cerca de 50 mil personas que vivían allí hace unos años. **Obligados a marcharse** por el hambre y enfermedades, decenas de miles se han trasladado a zonas controladas por el régimen, corriendo el riesgo de ser detenidos y torturados. **“Estamos atrapados.** Si nos vamos a las zonas controladas por el gobierno, moriremos, y si nos quedamos en el campo, pereceremos lentamente”, dice un soldado sirio que desertó.

SEGURIDAD PÚBLICA

Encuentran muertos a dos de seis jornaleros desaparecidos

De los jóvenes de entre 15 a 31 años de edad que desaparecieron **el miércoles 22**, cuando regresaban de laborar en la cosecha de jitomate y lechuga en campos de Zacatecas, fueron **encontrados sin vida dos.** La Comisión de Búsqueda local informó de manera extraoficial el hallazgo. En Facebook, el usuario Nación Wixárika difundió las fotografías de los jornaleros desaparecidos para pedir apoyo para su localización, y confirmó que dos de ellos fueron hallados sin vida.

NACIONAL



Con matemáticas de primaria entenderán distritación, dice Consejero a Morena

La redistribución a la que se vio obligado el Instituto Nacional Electoral por el crecimiento demográfico, ha sido vista por Morena con recelo. El representante de este partido ante el INE, Eurípides Flores, señaló que los cambios tienen un trasfondo político, que si bien no puede probar, sí presente. Por Twitter, **el consejero del instituto,** **Ciro Murayama** explicó que no existe sesgo en el reacomodo, pues se sustenta con datos del INEGI y le pidió al morenista **que haga una división** de tercero de primaria para que entienda el reacomodo.

Y no queda ahí. Durante su participación, **Ciro Murayama** también increpó a Eurípides por solicitarles que se trate de manera preferente a **la Ciudad de México** en el reacomodo de distritos: “Están diciendo que los chilangos tenemos derechos políticos por encima del resto de la ciudadanía, dígalos con claridad, ahí están sus escritos”, alegó.

INTERNACIONAL

Gobierno ecuatoriano toma control de penal por matanza

El enfrentamiento del martes entre bandas en el penal del Litoral de Guayaquil, ha obligado al Gobierno de Ecuador a tomar medidas drásticas. Ayer **el gobierno del presidente** **Guillermo Lasso** dirigió al centro penitenciario más de 900 policías y militares ecuatorianos para lograr el control del penal, **donde murieron 118 reos y hubo decenas de heridos,** en lo que fue el tercer enfrentamiento del año; pues los ajustes de cuentas son semanales.

DEPORTES



Joe Burrows lidera a Bengals, remontan y vencen a Jaguars

Anoche, Jacksonville se encaminaba a lo que parecía ser su primera victoria de la temporada, pero sus fallas los hicieron perder una ventaja de 14 puntos **que parecía determinante.** Fueron los envíos que **Joe Burrow** -el mariscal de Cincinnati- conectó con **C.J. Uzomah**, los que permitieron la remontada que **extendió la buena racha** por la que pasan los Bengals, que derrotaron a los Jaguars 24-21.

CULTURA

‘Si Jesús no ha regresado es por falta de dinero’

El uso de la religión para sacar una renta de los demás no es una práctica nueva; hay evidencias desde hace siglos. La más reciente la dio el pastor **Jesse Duplantis,** quien en el teletón que organizó un canal religioso para obtener fondos, y al ver que la cifra no crecía, **culpó a los fieles** de que el esperado regreso de Cristo no se haya dado por su falta de generosidad.

